

Datum: 16.08.2007

Oldenburgische Volkszeitung

Doktorand der Hochschule lebt auf Mallorca

Vechta – Den Titel „Doktor der Philosophie“ (Dr. phil.) kann jetzt Wolfgang Wetzel seinem Namen voranstellen. Mit seiner Dissertation über das Lebenswerk des spanischen Priesters Jesús César Méndez Silva überzeugte er Doktorvater Professor Dr. Rudolf Rehn (Philosophie) und Zweitgutachter Professor Dr. Egon Spiegel (Theologie) von der Hochschule Vechta.

Beide Gutachter lobten die Dissertation und verwiesen in ihrer Beurteilung vor allem auf die kritische Sicht des Verfassers auf das Werk Silvas, der durch die Gründung einer Kinderrepublik bekannt wurde. Silva wollte damit Kinder und Jugendliche von der Straße holen und ihnen ein Zuhause geben. Mittelpunkt der Kinderrepublik war ein reisender Zirkus, in dem die Bewohner auftraten. Weil er Spanisch wie seine Muttersprache spricht, konnte Wolfgang Wetzel, der seit 20 Jahren auf Mallorca lebt, das Lebenswerk des Priesters zum Thema seiner Arbeit machen.